

# Sobrevivientes uruguayos del '72 exponen en la Ufro

**HOY.** Roberto Canessa y Gustavo Zerbino suben a las 11 horas al escenario del Aula Magna.

Los sobrevivientes uruguayos de la catástrofe aérea del '72 en la cordillera chilena, Roberto Canessa y Gustavo Zerbino, ofrecerán hoy una charla motivacional, a las 11 horas en el Aula Magna de la Universidad de La Frontera, en actividad organizada por Corporaucanía, el Gobierno Regional, la Ufro y la Universidad Autónoma.

"Sobreviven: La fuerza del ser humano contra la adversidad" es el nombre de la charla, donde Canessa y Zerbino

relatarán la durísima experiencia que debieron vivir tras la caída del avión que los transportaba como parte de un equipo de rugby, en 1972. Allí, en medio de la cordillera de Los Andes, los sobrevivientes debieron buscar la manera de salvar la vida, en medio del frío y la desolación.

Precisamente los expositores de hoy tuvieron un rol importante en el tema del rescate. Mientras Gustavo Zerbino (empresario) lideró la primera excursión a la cola del avión en

busca de un aparato de radio para comunicarse, Roberto Canessa (cardiólogo) fue pieza clave en la búsqueda de una salida y posterior rescate.

"En la montaña construimos una sociedad solidaria, donde los bienes pertenecían a la comunidad. Las normas aparecían y desaparecían por sí solas y el primer objetivo era vivir. No yo, sino todos", señaló Gustavo Zerbino, aludiendo a la traumática experiencia entre montañas.

Al respecto, su compañe-



EL AVIÓN EN MEDIO DE LOS ANDES.

ro Roberto Canessa indica que "teníamos la obligación moral de luchar por nosotros mismos. Quizás ese fue el máximo orgullo: haber ido a buscar los helicópteros y no esperar a que ellos vinieran. Esa es una lección de vi-

da: si quieres ser rescatado, no esperes sentado, sal a buscar tu helicóptero".

Se espera una alta concurrencia a esta charla motivacional, donde el público se inscribió previamente a través del sitio web de Corporaucanía. 